
 
 
 

 
 
Bom dia a todos. 
 
É com muita satisfação e responsabilidade que começamos a solenidade de 
posse dos novos membros do Conselho Deliberativo e Fiscal da Fundação 
REFER. 
 
Cumprimento o Diretor Presidente da Fundação, Dr. Ronaldo Magalhães, a 
Diretora Financeira/AETQ Dra. Claudia Avidos e a Presidente do Conselho 
Fiscal da Fundação REFER Dra. Talita, que estão compondo juntamente comigo 
esta mesa. 
 
Dirijo meu agradecimento aos colegas conselheiros, ao corpo técnico da 
Fundação REFER e a todos que vieram prestigiar este Ato de Posse. 
 
Parabenizo os novos Conselheiros eleitos no processo eleitoral 2023, 
destacando que se tratou de um processo democrático, competitivo, revestido 
de lisura e transparência conforme foi atestado pelas auditorias interna e externa 
realizadas. 
 
Dou as boas-vindas aos conselheiros indicados pela patrocinadora Central, 
desejando muito sucesso na missão que lhes foi confiada. 
 
Ao mesmo tempo me despeço dos conselheiros cujos mandatos se encerraram 
nesta data manifestando o meu agradecimento e admiração. 
 
Senhoras e Senhores 
A missão de Conselheiro é árdua e são muitas as tarefas que os senhores 
assumirão, a partir de hoje. 
 
Saibam que a jornada não será fácil, contudo, não desistam, pois, nosso 
comprometimento com esta Entidade deve falar mais alto. 
 
Estou confiante de que o mandato que ora se inicia, será pautado pela busca 
incansável do consenso, do debate amplo, sério e principalmente respeitoso 
para com os seus pares. 
 
Trata-se de um Colegiado e por isso nem sempre teremos entendimentos 
convergentes, mas nem por isso devemos deixar de ouvir e refletir sobre o 
entendimento do outro, pois isso enriquece nosso conhecimento, permite formar 
um juízo de valor e então, defender convictos o nosso posicionamento  
 
É necessário equilíbrio, sabedoria e serenidade para despertar a reflexão, 
proceder sempre que necessário com uma autocrítica e continuar firmes na 
defesa daquilo que acreditamos. 
 
 



 
 
 
 
Tenho certeza que somente dessa forma teremos avanços em nossas pautas 
com decisões fundamentadas, mesmo diante de tantas adversidades. 
 
Algumas vezes as decisões vão de encontro às expectativas, por isso é 
necessário perseverar, acreditar, lutar e principalmente fazer o que é certo. 
 
Temos que cumprir nosso dever fiduciário, sendo vigilantes e firmes a fim de 
assegurar o direito de todos os participantes que são os donos dessa casa. 
 
Por fim, Senhores Conselheiros Nossa atuação deve ser sempre voltada para 
contribuir com uma REFER mais forte, justa e que transmita confiança e 
credibilidade a todos os participantes, assistidos e as patrocinadoras. 
 
É isso o que eu acredito e é exatamente isso o que deve nos mover, pois sem 
essa convicção nada fará sentido. 
 
Que Deus proteja a todos nós! 
 
 

 
Renata Teti 

PRESIDENTE DO CONSELHO DELIBERATIVO 


